## EIN STUDIUM MIT PERSPEKTIVE

**OSTWÜRTTEMBERG** Wieder ist ein Schuljahr zu Ende gegangen und wieder steht eine wichtige Frage im Raum: Was kommt danach? Studium oder Ausbildung? In welcher Branche? Angesichts der vielen Möglichkeiten fühlen sich junge Leute mit dieser Entscheidung oft überfordert. Das Gesundheitswesen bietet sichere Arbeitsplätze, nicht nur im medizinischen oder pflegerischen Bereich. Auch wer administrative Aufgaben übernehmen möchte, hat im

(RED). Gesundheitsmarkt hervorragende Aussichten. Ein Blick in aktuelle Stellenausschreibungen bestätigt die guten Perspektiven für gut ausgebildete Jobeinsteiger. Eine aussichtsreiche Alternative zur Ausbildung ist aber ein Studium, zum Beispiel der Bachelor-Studiengang "Management im Gesundheitswesen" der IST-Hochschule für Management. (www.ist-hochschule. de). Denn die Akademisierung erstreckt sich nicht nur auf die Gesundheitsfachberufe.

dennoch häufig angeführtes Argument gegen ein Studium und für eine Ausbildung ist, dass Azubis bereits ihr eigenes Geld verdienen, Studierende hingegen nicht. Das gilt so nicht mehr, seit es duale Studiengänge gibt. Arbeitgeber binden auch hier früh hoch motivierte Nachwuchskräfte an ihr Unternehmen und dual Studierende erhalten neben wertvollen Praxiserfahrungen Ausbildungsvergütung. eben einen akademischen Abschluss.





Starte jetzt deine Zukunft in einem unserer Ausbildungsberufe bei Geis in Feuchtwangen.











HERVORRAGENDE

ÜBERNAHME NACH AUSBILDUNG

SPEZIELLE SCHULUNGEN UND QUALIFIZIERUNGEI

UNTERSTÜTZUNG DER BERUFLICHEN WEITERENTWICKLUNG

URLAUBS- UND WEIHNACHTSGEL FÜR AZUBIS









